



«Здравоохранение Беларуси 2023» / «BelarusMedica 2023»

Международная специализированная выставка / International specialized exhibition

	<p style="text-align: center;"><b>ПРОГРАММА</b> <i>Белорусско-Индийского фармацевтического форума</i>  <i>24 мая 2023 г. с 10:00 до 16:00</i></p>	<p style="text-align: center;"><b>AGENDA</b> <i>of the Belarusian-Indian Pharmaceutical Forum</i>  <i>24 May 2023 (10:00 – 16:00)</i></p>
<p>Время/Timing</p>	<p>Русский/Russian</p>	<p>English/Английский</p>
<p>10.00 – 11.00</p>	<p style="text-align: center;"><i>Регистрация и рассадка участников / Registration of participants</i></p>	
<p>11.00 – 11.25</p>	<p><b>Открытие форума. Приветствия участникам.</b></p> <p><b>Андросюк Борис Николаевич</b>, заместитель Министра здравоохранения Республики Беларусь.</p> <p><b>Воробьев Пётр Васильевич</b>, первый заместитель Генерального директора республиканского унитарного предприятия «Управляющая компания холдинга «Белфармпром»</p> <p><b>Алок Ранджан Джа</b>, Чрезвычайный и Полномочный Посол Республики Индия в Республике Беларусь.</p> <p><b>Лакшми Прасанна</b>, директор по вопросам регистрации лекарственных препаратов Совета по содействию экспорта фармацевтических препаратов Индии «Pharmexcil».</p> <p>Представитель Министерства иностранных дел Республики Беларусь (<i>кандидатура уточняется</i>).</p>	<p><b>Forum opening. Greetings</b></p> <p><b>Mr. Boris Androsyuk</b>, Deputy Minister of Health of the Republic of Belarus</p> <p><b>Mr. Petr Vorobiev</b>, Chief Visionary Officer, the Pharmaceutical Holdings Company “BELPHARMPROM” .</p> <p><b>Mr. Alok Ranjan Jha</b>, Ambassador of India to the Republic of Belarus.</p> <p><b>Ms. Lakshmi Prasanna</b>, Director Regulatory Affairs of the Pharmaceutical Export Promotion Council of India “Pharmexcil” .</p> <p>Representative of Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Belarus (<i>full name and position to be determined</i>)</p>

11.25 – 11.35	<p><i>Актуальные вопросы регулирования и обращения лекарственных средств в Республике Беларусь</i></p> <p><b>Кугач Антон Алексеевич</b>, начальник управления организации лекарственного обеспечения Министерства здравоохранения Республики Беларусь</p>	<p><i>Topical issues of regulation and circulation of medicines in the Republic of Belarus</i></p> <p><b>Mr Anton Kuhach</b>, head of Drug Supply Office, Ministry of Health of the Republic of Belarus</p>
11.35 – 11.45	<p><i>Возможности белорусско-индийского сотрудничества в фармацевтической отрасли</i></p> <p><b>Лакшми Прасанна</b>, директор по вопросам регистрации лекарственных препаратов Совета по содействию экспорта фармацевтических препаратов Индии «Pharmexcil»</p>	<p><i>Possibilities of Indian-Belarusian cooperation, in the pharmaceutical industry.</i></p> <p><b>Ms. Lakshmi Prasanna</b>, Director Regulatory Affairs of the Pharmaceutical Export Promotion Council of India “Pharmexcil”</p>
11.45 – 11.55	<p><i>Об отдельных вопросах проведения инспектирования фармацевтических производств при государственной регистрации лекарственных препаратов в Республике Беларусь</i></p> <p><b>Ситько Татьяна Ивановна</b>, консультант отдела фармацевтической инспекции главного управления контроля медицинской деятельности и обращения лекарственных средств Министерства здравоохранения Республики Беларусь</p>	<p><i>On certain issues of conducting inspections of pharmaceutical manufacturing sites during state registration of medicinal products in the Republic of Belarus</i></p> <p><b>Ms Tatiana Sitko</b>, consultant of the Pharmaceutical Inspection Department, Ministry of Health of the Republic of Belarus</p>
11.55 – 12.05	<p><i>Вопросы регистрации лекарственных средств в Республике Беларусь</i></p> <p><b>Журавлева Ольга Борисовна</b>, заместитель директора республиканского унитарного предприятия «Центр экспертиз и испытаний в здравоохранении»</p>	<p><i>Issues of registration of medicines in the Republic of Belarus</i></p> <p><b>Ms Olga Zhuravleva</b>, deputy director, “Center for Examinations and Tests in Health Service”, republican unitary enterprise</p>

12.05 – 12.15	<b>Инвестиционный климат и инвестиционная привлекательность Республики Беларусь</b> <b>Дударева Алеся Алексеевна</b> , специалист по работе с инвестициями государственного учреждения «Национальное агентство инвестиций и приватизации»	<b>Issues of the investment climate and investment attractiveness of the Republic of Belarus</b> <b>Ms. Alesya Dudareva</b> , investment specialist, National Agency of Investment and Privatization
12.15 – 12.25	<b>Экспортный потенциал Республики Беларусь</b> <b>Матиевский Андрей Викторович</b> , заместитель генерального директора по внешнеэкономической деятельности ОАО «Агентство внешнеэкономической деятельности»	<b>On the issues of export potential of the Republic of Belarus</b> <b>Mr. Andrey Matievsky</b> , Deputy Director General for Foreign Trade Activity, JSC «Agency of International Business Development»
12.25 – 13.00	<b>Обсуждение вопросов и дискуссия.</b>	<b>Questions and discussion</b>
<b>13.00 – 14.00</b>	<b>Бизнес-ланч / Business lunch</b>	
14.00 – 16.00	Продолжение форума. Переговоры B2B. <b>Обсуждение итогов.</b>	Forum continuation. B2B negotiations <b>Discussion of the results.</b>
<b>16.00</b>	<b>Окончание форума / End of the Forum</b>	
	<b>*темы и время докладов могут быть уточнены</b>	<b>* topics and time of reports can be specified</b>

#### ОРГАНИЗАТОРЫ:

РУП «Управляющая компания холдинга «Белфармпром»

Совет по содействию экспорта фармацевтических препаратов Индии «Pharmexcil»

ЗАО «Техника и коммуникации»